



Ernestina Godoy descarta que reforma al PJ afecte derechos de trabajadores



La próxima Consejera Jurídica del gobierno federal, **Ernestina Godoy Ramos**, descartó que las **reformas al Poder Judicial** afecten los derechos de los trabajadores, **luego de la manifestación** que llevaron a cabo en Puebla en contra de la iniciativa.

Al asistir al foro "**Diálogos Nacionales para la Reforma al Poder Judicial**" que se llevó a cabo este martes en el Centro Expositor, la ex titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (**FGJCDMX**) hizo un llamado para que los **trabajadores inconformes** conozcan a fondo las propuestas.

<https://oronoticiaspuebla.com/ernestina-godoy-descarta-que-reforma-al-pj-afecte-derechos-de-trabajadores/>